

Motorsport: Sven Wiese

Ehrung in der Hauptstadt

Im Berliner Stahlpalast fand die Sportlerehrung des Deutschen Motoryachtverbandes der Rennbootfahrer statt. Der 21-jährige Patrick Wiese aus Bondorf wurde für seine hervorragende Leistung als internationaler Deutscher Vizemeister der Formel ADAC geehrt. Als bester deutscher ADAC-Fahrer war er mit dem niederländischen Team Scheepers ständig im Kampf um die Spitzenposition. Schon lange gab es keine so spannende Saison in der Formel ADAC mehr wie in diesem Jahr. Es gab mitreißende, nervenaufreibende Rennen und niemand konnte sich bis zum Schluss so wirklich sicher sein, einen Platz erobert zu haben. Um so mehr freute sich Patrick Wiese dann über den ersten Platz bei dem vom ADAC Württemberg ausgeschriebenen Rhein-Mosel-Neckar-Cup und über den Titel des internationalen Deutschen Vizemeisters. Seine Ziele für die kommende Rennsaison sind deshalb hoch gesteckt und die Vorbereitungen sind schon in vollem Gange.